



📍 **Siège** : 2 Rue Gustave Eiffel, 62000 Arras
BP 20233 - 62004 Arras Cedex

☎ 03 21 51 17 15 ✉ afp2i@afp2i.fr



www.afp2i.fr

Compte-rendu

Comité Territorial de Développement et de Coopération - CABBALR

27 mars 2025 à Auchel

Personnes présentes :

- DEMUNTER Christine, AFP2i
- DIERS Véronique, Éluë – Mairie Auchel
- DOMANIECKI Antoine, AFP2i
- DUFOSSÉ Kevin, Mairie Auchel
- DUVAL Fanny, Compagnons Bâisseurs des Hauts-de-France
- LEMAI-DUCROCQ Daniel, AFP2i
- PEREIRA Adrien, Formavenir et recrutement
- PRUVOST Thierry, AFP2i
- ROUSSEL Serge, Compagnons Bâisseurs des Hauts-de-France
- SAUVAGE Romuald, ABDF
- THELLIER Céline, CAF Bruay-la-Buissière

Personnes excusées :

- LOUCHART Aline, CABBALR

Synthèse des échanges/réflexions du collectif présent

PowerPoint de présentation : <https://www.afp2i.fr/page-13/la-demarche-app>

On note un large soutien du Conseil Départemental du Pas-de-Calais pour l'EPNS et la Coopérative Numérique des Savoirs, mais également pour les Clés en Main pour les métiers au féminin.

Côté région, l'activité *S'Engager Vers l'Emploi* s'est bien déployée sur Bruay-La-Buissière et Isbergues, notamment en partenariat avec la MJEP. L'activité sur le territoire de la CABBALR représente 23 % de l'activité générale de l'AFP2i en 2024.

En 2024, un changement de locaux a marqué un tournant, avec l'installation sur un plateau de 400 m² chez Maison et Cités. Cette nouvelle configuration a permis de regrouper les équipes et de renforcer le projet pédagogique inter-dispositifs grâce à des espaces partagés : fablab, radio, makers, numérique, informatique, etc.

La dotation régionale prévue pour 2025 sur *S'Engager Vers l'Emploi* devrait être en baisse, estimée entre 20 % et 50 %. Si ce scénario se confirme, nous envisagerons un arrêt de notre présence à Isbergues.

Par ailleurs, l'absence de financement et les difficultés à impulser une dynamique de tiers-lieu numérique autour de l'insertion par le sport à Auchel nous contraignent à envisager une fermeture de ce site à la fin de l'année 2025 (fin des actions du Conseil Départemental du Pas-de-Calais à confirmer).

Pour 2025, on note une dynamique autour de l'illettrisme et de l'illectronisme, soutenue par la CABBALR et la CPAM (santé numérique). L'AFP2i a d'ailleurs participé activement à la Coopérative des Solutions sur la CABBALR, en lien avec l'ANLCI.

Le repérage du public en situation d'illettrisme, y compris les parents, reste complexe sur le territoire, tout comme l'appropriation de cette problématique par les partenaires locaux.